



令和7年3月3日
 社会福祉法人えどがわ
 西小岩おひさま保育園

少しずつ暖かくなり春らしさを感じられる季節となりました。園庭で遊ぶ園児達の姿を見ていると身体も遊び方も一回り大きく成長した姿が感じられ、園内でも卒園式に向けての歌声が聞こえたり、進級に向けての話をするなど、少しずつ「卒園や就学」「進級」に向けての期待を膨らます園児達の姿が見られています。

さて、令和6年度の保育も残り1ヶ月となりました。3月は節目の月でもあり子ども達が自分の成長を感じ自信を持って就学や進級ができるよう進めてまいります。また、保護者の皆様には様々な面で、ご理解とご協力を頂き感謝申し上げます。ありがとうございました。

また、新年度に向けて様々なお知らせ等があますので「配信メール」や「掲示物」等のご確認も併せてお願いいたします（不明点等がありましたら、担当へお声掛け下さい）

そして、まだ「咳や鼻水、発熱や嘔吐、下痢等」の症状も見られているため、引き続き「手洗い・うがい」を基本として感染防止に努めてまいりますので、ご家庭におかれましても十分注意して頂きます様、お願いいたします。

【お知らせ】

- ①来年度の「クラス担当」や「異動者」「退職者」等につきましては「3月中旬」に事務所前やクラスの出入り口に掲示しますのでご確認ください。
- ②登園時間は「9時15分」となっておりますので「時間厳守」でお願いいたします。
 （9時15分過ぎの登園の場合は必ず保育園へ連絡を頂けます様、ご協力下さい）
- ③進級や就学に向けての悩みや相談等がある場合には、いつでもクラス担当へお声掛け下さい。



3月の予定

- ◇ 3日（月） ひな祭り
- ◇ 6日（木） 体育
- ◇ 8日（土） 卒園式
- ◇ 11日（火） 子育て広場
- ◇ 12日（水） 避難訓練
- ◇ 13日（木） 体育
- ◇ 18日（火） 英語
- ◇ 21日（金） はっぴーでー
- ◇ 24日（月） お別れ会
- ◇ 31日（月） 進級式

今月の歌

ひよこ組

- ・春が来たんだ
- ・ちゅうりっぷ

あひる組

- ・幸せなら手をたたこう
- ・春が来た

ぺんぎん組

- ・世界中の子どもたちが
- ・春がきたんだ

ばんだ組

- ・ありがとうの花
- ・春がきたんだ

ぞう組

- ・ホホホ
- ・世界中の子ども達が

お知らせ

～進級に向けて～

お部屋の移動をします～

保育室・ロッカー・下駄箱などの場所や朝のお仕度方法など、クラスにより変わります。
 移動日程等の詳細につきましては、後日、ウェルキッズにて配信を致しますので、必ずご確認ください。また、不明な点がありましたら、職員までお声掛けください。

〈1歳児〉ひよこ組

冬本番の寒さの中でも元気いっぱいにごっこしているひよこ組の子ども達。園庭ではしっぽ取りをしたり、あひる組さんと一緒にむくりくまさんなどの簡単な集団遊びも楽しんでいます。生活面では、外に出る時の身支度や着替えなどを自分でやろうとする姿も見られるようになってきました。トイレに興味をもち始めた子からトイレトレーニングも始め、排尿できるようになってきた子もいます。これからも少しずつ出来る事を増やし、進級への期待も高めていきたいです。



〈2歳児〉あひる組

戸外に出ると息が白く寒さを実感します。戸外ではボールやフラフープの使い方が上手になってきたので、キャッチボールをしたり、フープの中に入って電車ごっこを楽しんだりして元気いっぱい身体を動かしています。室内では井形ブロックで保育士をあっと思わせるような車やロボットなどの形を作り上げて遊んだり、ままごとコーナーで友達と料理をしたり、赤ちゃんのお世話をしたりとごっこ遊びがよく見られるようになりました。いよいよ進級まであと一か月となりました。うがいをしたり着替えを自分で行ったりと進級に向けて自分で出来る事を増やしていき、自信を持って進級を迎えたいと思います。



〈3歳児〉ペンギん組

まだまだ寒さを感じる日が多いですが、しっかり準備体操を行い寒さに負けず元気に園庭で遊んでいます。ドッチボールもルールを理解して楽しめるようになりました。室内では新しい玩具に興味を持ち、約束事を守って友達と協力して遊んだり、はさみ等様々な道具を使って製作をしています。

ぱんだ組に向けて子どもたちも意識している姿が見られます。自信をもって進級出来るように過ごしていきたいと思います。



〈4歳児〉ぱんだ組

「何したい？」と子ども達に尋ねてみると必ず「ドッジボール！」と言う程、とても夢中になっている遊びです。最近では、ボールに対して背を向けないよういつでもボールを取れる姿勢で構えたり、苦手な子を守ってあげようとしていたり、前にボールをしっかり投げたり…上達しています♪その為、大人もあてられてしまいます！楽しんでいるドッジボールを今後も継続していきます♪先日味噌作りに挑戦しました。給食でも身近な味噌汁ですが、そんな味噌汁で使用される味噌が出来るまでの年月や手間を知り驚きながら丁寧に取り組んでくれました。大豆が潰れ、味噌のような見た目に変化してくると密閉袋にも関わらず「味噌の香りがする…」と言っていて、経験や視覚から入ることの大切さを感じました♪来年の今頃、味噌の完成が楽しみです。

〈5歳児〉ぞう組

卒園までいよいよ残り1か月になりました。気温の低い日が続きますが、子どもたちは寒さに負けず元気に過ごしています。最近ではドッチボールが大人気でホール、園庭に出ると、積極的に友達に声を掛けみんなで遊んでいます。始まる前に作戦会議をしたりと気合十分です。ボールのスピードも速くなり、当たらないように沢山避けたり、キャッチが上手になったりと成長を感じます。ひな祭り製作では一度手本を見せると、直ぐに覚え子ども同士で教え合いとても可愛らしいお雛様が沢山出来ました♪

就学に向け今まで以上に自分の事を頑張ろうとする姿も見られます。笑顔で沢山の思い出を作れるよう過ごしたいと思います。